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Chers amis du Tir à l’arc, 
 

La Municipalité de Saint-Maximin vous félicite pour l’organisation particulièrement 
exceptionnelle de ce Bouquet provincial. 

 
Maire depuis plus de 40 ans, je n’ai jamais vu autant de monde à Saint-Maximin pour une 

manifestation. Nous avons aussi été très honorés d’avoir été retenus pour ce Bouquet provincial de 
dimension nationale. 

 
Il faut particulièrement souligner le dynamisme de l’équipe qui caractérise notre association 

locale de Tir à l’arc, aussi bien pour sa contribution à la réussite de ce magnifique moment, mais aussi 
pour son investissement local toute l’année. 

 
Cette association est l’une de nos plus anciennes associations de Saint-Maximin, elle existait 

déjà fin du XIXème siècle et a su traverser cette période qui fut particulièrement perturbée, 
notamment par les destructions massives de 1944 que nous avons tenu, cette année, à commémorer. 

 
La venue de tous ces archers des quatre coins de la France, et même de l’étranger, nous a 

conforté dans cette idée que nous étions redevenus une petite ville française capable d’accueillir une 
manifestation d’ampleur nationale, merci pour cela ! 

 
Je souhaite que le Championnat de France soit une seconde réussite. 

 
Encore une fois, toutes nos félicitations. 


